

„Der Hammer“

Stehende Ovationen für neue Tanzgruppe

KLEVE. Zur diesjährigen Schildbürgersitzung mit dem Motto „Wir lassen die Puppen tanzen“ am vergangenen Samstag ab 19.11 Uhr in der fast ausverkauften Stadthalle in Kleve gab es als Highlight die neuen 24 Mädchen starke Showtanzgruppe „eclipse“ mit ihrem Tanz „It's Magic“...!

It's magic ...

Der Hammer des Abends aber war ein Show-Tanz der Sonderklasse mit der neu gegründeten 24 Personen starken Truppe „Eclipse“ mit It's magic in bunten Kostümen und nicht nur Beine, Hüften und Arme schwingend, der Zauberstab gehörte ebenso dazu wie ein kleiner Zaubertrick - stehende Ovationen für diese exzellente Darbietung.

Die Gruppe „Eclipse“ (wenn auch keine Puppen) dürfte sicherlich zukünftig auf vielen Bühnen, nicht nur in Kleve, ihr ganzes Können zeigen dürfen.



lokalkompass.de



Aus unserer Bürger-Community lokalkompass.de/kleve berichtet Charly Stoffels von der Sitzung der Schildbürger



Legten eine fulminante Premiere aufs Karnevalsparkett: Die Showtanzgruppe „Eclipse“ von den Schildbürgern. Foto: Ch. Stoffels